

# Compte-rendu du bureau section Volley du PL Paul Bert

Réunion du 21/07/2020

**Étaient présents :** Frédéric RODRIGUES, Mathieu ANGRAND, Antoine JOUVE, Guillaume RIFFAUD, Maxime PROUST, Quentin CARUSO, Nicolas TESTÉ.

**Objet de la réunion :** Préparation de la saison 2020-2021.

**Lieu :** Le PALE (Tours).

---

**Avant-propos :** Tous les points énoncés ci-dessous sont sous couvert que la saison 2020-2021 puisse avoir lieu. En l'état actuel des choses, nous n'en savons rien.

Cette réunion du 21/07/2020 avait pour but de réunir les joueurs désirant s'impliquer dans la vie de la section Volley du PL Paul Bert, à la demande de Frédéric RODRIGUES (composant en partie le précédent bureau de la saison 2019-2020).

**1 – Concernant le bureau :** les 7 membres présents lors de la réunion composent l'actuel bureau. Thomas LE GARFF et Guillaume GODEFROY semblaient également intéressés pour en faire partie, ils intègrent donc le bureau (en attente de leur confirmation) portant à 9 le nombre de membres du bureau.

Nous essaierons de limiter les membres du bureau à 10-12 personnes maximum.

Ce bureau est fait de manière à avoir un panel décisionnel plus large et donc théoriquement plus juste et à impliquer davantage les joueurs du club.

**2 – Concernant les finances du club :** celles-ci se portent très bien, ce qui nous ouvre diverses possibilités d'investissement / de financement qui seront expliquées après.

### **3 – Concernant l'aspect administratif du club :**

**A –** Frédéric RODRIGUES, Mathieu ANGRAND, Antoine JOUVE, Guillaume RIFFAUD, Thomas LE GARFF, Guillaume GODEFROY, Maxime PROUST, Quentin CARUSO, Nicolas TESTÉ ont décidé de s'impliquer dans la vie du club. Ils occuperont des fonctions, organiseront et géreront la vie du club et participeront aux décisions prises pour le club.

**B –** Il a été convenu que Claude BELAIR serait notre Ambassadeur auprès de l'Association PLPB dont nous dépendons (le club de volley n'étant qu'une branche de l'association et non une association à part entière). Il est également entendu qu'il conserve le reste de ses prérogatives, dans la limite de ce qu'il décidera de faire.

**C –** Frédéric RODRIGUES conserve son rôle de Trésorier et pour une transparence totale, les comptes seront contrôlés et validés par Thomas LE GARFF, et seront accessibles aux membres du club.

**D** – Quentin CARUSO aura le rôle de "Speaker" du club, autrement-dit de porte-parole du club auprès des institutions extérieures (autres clubs, UFOLEP, etc.).

**E** – Maxime PROUST représentera le club lors des réunions de l'UFOLEP et sera chargé d'en faire les comptes-rendus et de porter à la connaissance de la commission les besoins et doléances du club.

#### **4 – Concernant la communication du club :**

**A** – Le groupe Facebook « PL Paul Bert Volley » passera en mode « Public », de manière à avoir plus de visibilité. La gestion actuelle du groupe Facebook est faite par ses membres, lorsque le groupe deviendra public, des changements pourront être faits.

**B** – Le site internet du club a changé, la nouvelle adresse est <https://paul-bert-volley-37.fr/>. Il faudrait rediriger l'ancien site internet <http://paulbert.volley.free.fr/>, obsolète, vers le nouveau site. La gestion du site est faite par Nicolas TESTÉ et pourra être déléguée si volontaire il y a.

**C** – Nous devons travailler à la mise en avant du site web et de la page Facebook. Pour le site web, en procédant à son référencement (soit par campagne de référencement manuelle, soit par une campagne payante qui permettra d'être référencée plus facilement et rapidement sur les moteurs de recherche). Pour la page Facebook, soit par un partage et une diffusion de cette dernière par les membres du club, soit par un paiement auprès de Facebook pour que la page du groupe soit mise en avant via de la publicité. La mise en avant de ces deux contenus permettra d'être visible auprès des gens intéressés.

**D** – Les idées pour améliorer le site web sont les bienvenues. Pour cela, merci de formuler vos remarques sur <https://paul-bert-volley-37.fr/contacts/>. Pour proposer vos idées en général, les canaux mails et page Facebook peuvent être utilisés. Si des personnes ont des connaissances en développement web, en création de site, ou en graphisme, et souhaitent aider, elles sont les bienvenues.

#### **5 – Concernant l'aspect sportif :**

**A** – Il faut recenser parmi les anciens membres du club ceux qui souhaitent se réinscrire pour la saison 2020-2021. Deux sondages seront envoyés pour connaître les souhaits de chacun : un premier sur le groupe Messenger et un second sur le groupe Facebook du club (la liste des membres de ces deux groupes n'étant pas identique, l'idée est de connaître les souhaits de chacun).

**B** – Au niveau des entraînements : pour les lundi soir, il a été proposé de faire appel à une personne qui serait en charge de superviser l'entraînement. **En effet, c'est une demande qui a été portée très fréquemment lors de l'année 2019-2020 et nous comptons sur l'assiduité de chacun pour conserver cette structure.** Guillaume RIFFAUD s'est porté volontaire pour réaliser ces entraînements. Le gymnase de Vaucanson disposant de 3 terrains, 2 d'entre-eux seraient utilisés pour les joueurs souhaitant suivre l'entraînement dispensé par Guillaume, tandis que le troisième sera réservé pour ceux souhaitant jouer plus tranquillement ou faire leur propre entraînement.

Évidemment, chacun est libre de suivre ou non la séance et sera tout aussi libre de changer de choix pour la / les séance(s) suivante(s). Suivre l'entraînement régulièrement apportera plus que de le faire une fois de temps en temps.

L'intérêt de faire cela est double : ceux souhaitant progresser et / ou se renforcer avec quelqu'un de compétent pourront le faire et ceux souhaitant profiter de l'entraînement pour se détendre et faire du sport comme ils le souhaitent le pourront également. Nous restons un club de loisirs et le but premier est de s'amuser. Certains s'amuse en voulant voir leur progrès et

d'autres s'amuse sans chercher la performance : peu importe qui fait quoi, l'important c'est que tout le monde y trouve son compte.

**C** – Pour les équipes, comme les années précédentes, les anciens capitaines seront sollicités ainsi que les membres du bureau du club. Les équipes seront faites en concertation, bien sûr les revendications de chacun seront écoutées du mieux possible, en gardant à l'esprit qu'il s'agit d'un sport collectif (amenant à s'intégrer dans une équipe, nouvelle ou non) et que l'intérêt du club sera également considéré.

**D** – Concernant le nombre d'équipes : actuellement, le club comprend 4 équipes. Si le nombre des inscriptions et des réinscriptions n'est pas suffisant, nous pourrions passer à 3 équipes. En revanche, nous ne pourrions malheureusement pas avoir 5 équipes car le gymnase Clouet où se passent les matchs de la saison a été refait en 2019 et ne comporte désormais les tracés que pour deux terrains (un dans la longueur et un dans la largeur de la salle). L'idée de mettre et de retirer du scotch à chaque match n'a pas été retenue.

Si nous nous retrouvons à 3 équipes (fautes d'inscrits), il faudra voir quelle équipe sera supprimée. Ce ne sera pas forcément l'équipe 4, cela dépendra du niveau des équipes que nous arriverons à composer. L'idée étant de « *ne pas avoir une équipe qui met ou qui prend 3-0 toute la saison, il n'y a aucun amusement là-dedans* ».

**E** – Un rachat de matériel pourra également être envisagé, notamment pour remplacer les poteaux qui se plient lorsque nous tendons les filets au gymnase Clouet.

**Autres éléments :** le bureau tentera de se réunir à nouveau avant le début de la saison 2020-2021, notamment en fonction des retours que nous aurons concernant la tenue ou non de cette saison, mais aussi pour affiner les choix évoqués ci-dessus (date et lieu à définir).

Bien que ça ne soit pas prévu, nous allons également essayé de faire une soirée (beach-volley, ou soirée bar, ou autre) pour se retrouver entre membres / joueurs du club qui le souhaiteraient (clairement à définir, rien n'est fait). Nous en reparlerons sur le Messenger et le groupe Facebook du club mais aussi par mail le cas échéant.